

Ailly sur Noye

TREMPLIN DES JEUNES C'est ce samedi 1^{er} juillet

AILLY-SUR-NOYE L'intercommunalité Avre Luce Noye organise cet événement tourné vers l'emploi, et l'engagement.

Dans le cadre de la compétence jeunesse dont elle dispose, la Communauté de Communes Avre Luce Noye organise, avec plusieurs partenaires, l'événement « Tremplin des Jeunes » : le samedi 1^{er} juillet, entre 11h à 17h, au sein du Complexe sportif Pierre-Normand à Ailly-sur-Noye. Marie Delplanque, coordinatrice des missions jeunesse, actions citoyennes et vie sociale de l'intercommunalité, explique : « L'évènement sera ouvert à tout public mais ciblera prioritairement les jeunes âgés de 15 à 30 ans (un public plus large pourra être accueilli), avec plusieurs thématiques, en vue d'une remobilisation vers l'emploi, une formation, avec une dimension développement personnel. » La manifestation se déclinera en plusieurs thématiques : « Contribuer à l'épanouissement des jeunes par le biais d'activités (dont la liste n'est pas exhaustive) ludiques, sportives, de l'ordre du bien-être ou de l'estime de soi ; l'engagement, en permettant aux jeunes d'être « acteurs » au sein de leur bassin de vie, de s'investir dans des projets d'intérêt général ; l'insertion professionnelle via la « promotion » des métiers locaux et des secteurs en tension du territoire (animation/BAFA, l'aide à



Marie Delplanque, coordinatrice des missions jeunesse, actions citoyennes et vie sociale de l'intercommunalité Avre Luce Noye.

domicile, etc.). Par la présence des acteurs incontournables de l'insertion professionnelle, d'organismes d'accompagnement et/ou de formation. »

Au programme : 11h, ouverture au public Animation rétrogaming, atelier d'initiation au Qi Gong, animation ludothèque : jeux innovants ! Atelier lunettes de réalité virtuelle ; atelier « Redynamise ton CV », parcours de dé-

couvertes professionnelles, les énigmes de l'engagement (jeu inédit). Les rendez-vous de la journée : 11h30 et 14h30, atelier estime de soi ; 12h-14h, restauration avec ambiance musicale ; 14h-16h, atelier les émotions au travail ; 15h, animation « Disco Smoothie » ; 14h-16h, job dating en extérieur ; 16h30, tombola et clôture du Tremplin.

Armand Prin

C'était la kermesse des écoles

LOUVRECHY Dans la journée du samedi 24 juin, La Souris verte, association des parents d'élèves du RPC de Rouvrel-Louvrechy présidée par Julie Dumène et composée d'une quinzaine de membres, organisait la kermesse des écoles du regroupement. Les 112 enfants de Rouvrel, Louchechy, Mailly-Rainerval, Thory, Sauvillers-Mongival et Aubvillers ont proposé un spectacle qui était à la fois instrumental, chanté et dansé. Avec un final qui réunissait les enseignantes et les élèves. Un sac de sport et un diplôme ont été remis aux élèves de CM2. Un service de restauration était proposé ainsi qu'une buvette et des stands de jeux l'après-midi. « On remercie la commune pour son accueil », indique Julie Dumène. **En photo : Delphine et Stéphane, de l'association des parents d'élèves, s'occupaient de la buvette.**

